



CARACTERÍSTICAS DE LOS CONSEJEROS DE REFORMA

Son líderes de opinión • Destacan por su constancia y esfuerzo • Son personas que aportan críticas constructivas de buena intención y legítimas • Están comprometidos con la sociedad • Son asiduos lectores

MÉRCOLES 10 / FEB. / 2016 MÉXICO, D.F.

1 PÁGINA, AÑO XXIII NÚMERO 1

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



LOS CONSEJEROS
Tienen una voz que se traduce en reportajes, investigaciones o cambios en las secciones.

Arrancan Consejos

El miércoles 10 de febrero iniciarán con un coctel de apertura

Los Consejos Editoriales del periódico REFORMA, darán inicio por vigésimo año consecutivo, con la participación de más de 280 líderes de opinión.

El cuerpo editorial recibirá a los nuevos consejeros en las instalaciones del periódico REFORMA, el miércoles 10 de febrero, a partir de las 19:30 horas.

Durante este evento, los consejeros tendrán la oportunidad de conocer a los demás integrantes de su grupo, con quienes estarán trabajando durante este periodo.

En esas reuniones, que serán en las instalaciones del periódico, cada consejero presentará sus comentarios y sugerencias encaminadas a satisfacer las necesidades de información de la comunidad. Los Consejos se reunirán durante diez meses.

En cada una de las juntas participarán todos los consejeros, el editor de la sección como moderador de la reunión, un reportero encargado de la minuta de acuerdos, el coeditor web, encargado de propuestas para reforma.com y un coordinador de consejo, quien fungirá como facilitador.

Este año serán 17 Consejos

- Automotriz
- Buena Mesa
- Cancha
- Club
- Cultura
- De Viaje
- Energía
- Gadgets
- Gente
- Internacional
- Metropolitano
- Moda
- Nacional
- Negocios
- Reforma.com
- Revista R
- Universitarios

APERTURA CONSEJOS EDITORIALES 2016



La invitación es PERSONAL.